
■法人の業務実績及び自己評価に対する評価委員会の評価 資料２（修正）

頁 番号
大 学
評 価

山　本
委員長

河　口
委  員

河　野
委  員

林
委  員

平　野
委  員

委員会
評　価
(案)

事務局
評　価
(案)

コメント 採用案

1 b b b a b b b b ３つの方針を確認し、見直しを行っている。

2 b b b a b b b b 地域貢献を主体とした「地域技術学」を平成29年度後期から開講の予定で、次年
度以降が期待される。 〇

3 a a a a a a a a 英語の専任教員の増加を検討し、公募を行い、平成29年度から着任することを予
定している。 〇

4 a a a a a a a a ＴＯＥＩＣスコアを検討し、単位認定のため、成績評価を設定している。 〇

5 a a a a a a a a 短期留学制度の導入を検討し、平成29年度からの導入を計画している。 〇

6 a a a a a a a b 外国人留学生を対象に特別選抜を実施している。 〇

7 a a a a a a a b 他組織主催のＦＤ研修会等に参加・視察し、ＦＤ活動を充実化している。 〇

8 a a a a a b a b ＦＤ作業部会を設置し、活動計画を作成している。 〇

9 a a a a a a a a 入試方式の趣旨を明確に定め、多面的・総合的に評価するように見直しを行って
いる。 〇

〔1〕 a a a a a a a a 目標設定を大きく上回っている。 〇

〔2〕 a a a a a a a a 目標設定を上回っている。 〇

10 a a a a a a a a 授業料減免措置の基準を明確にし、学生に周知し、対象学生に授業料の減免を
行っている。 〇

11 a a a a a a a b 自然災害に罹災した際、迅速に対応できる体制を構築している。 〇

12 a a a a a a a a 他の公立大学の奨学金制度を調査し、減免制度を整備するとともに、平成29年度
から特待生奨学金制度の導入を予定している。 〇

13 b a b a a b a b 運営委員会を選出し、学友会を設置している。 〇

14 a a a a a a a a 教育後援会の設置を検討し、平成29年10月に設置している。 〇

15 b a b b a b b b 学生相談、学生心理相談を週2回、心療内科医相談を月1回実施している。 〇

P12

P13

P14

■水色の塗りつぶしは、大学の評価より良い評価としたもの
■黄色の塗りつぶしは、大学の評価より低い評価としたもの 1



■法人の業務実績及び自己評価に対する評価委員会の評価 資料２（修正）

頁 番号
大 学
評 価

山　本
委員長

河　口
委  員

河　野
委  員

林
委  員

平　野
委  員

委員会
評　価
(案)

事務局
評　価
(案)

コメント 採用案

16 b a b b b b b b カリキュラムマップを作成している。

17 a a b a a a a b 「市内企業ガイドブック」を学生に配付し、学内企業説明会を開催している。 〇

18 b b b b b b b b アンケートを実施し、学生ニーズを調査し、次年度に反映させることを計画して
いる。 〇

19 b a b b b b b b 公務員採用に向けた説明会を学内で開催している。

20 a a b a a a a a 教員採用試験対策講座等の開講を検討し、開催している。 〇

21 b a b b b a b b メーリングリストを作成し、就職希望者全員に発信している。

22 b a b b b b b b 県内企業(138社)を教職員が訪問しており、努力が認められる。 〇

〔3〕 a a a a a a a a 目標設定を上回っている。 〇

〔4〕 b b b b b b b c 年度計画を概ね達成している。 〇

23 a a a a a a a a 大学の技術シーズと企業の技術ニーズのマッチングを支援する「山陽小野田市産
学官連携推進協議会」を設置している。 〇

24 b b b b b b b b 地域と連携して大学の知識を活用している。

25 c c c c c c c c 大学院の定員増を文部科学省に申請できず、目標設定を達成できていない。 〇

26 b b b b b b b b 研究成果をデータベース化し、ホームページに掲載し、発信している。

27 a a a a a b a a 大学の技術シーズと企業の技術ニーズのマッチングを支援する「山陽小野田市産
学官連携推進協議会」を設置している。 〇

28 a a a a a a a a 研究活動コンプライアンス委員会を組織し、研修会等を開催している。 〇

〔5〕 a a a a a a a a 目標設定を上回っている。 〇

〔6〕 a a a a a a a a 目標設定を上回っている。 〇

29 a a a a b a a b 地域連携室を設置し、山陽小野田市・山口東京理科大学連携協議会による「かが
く博覧会」を開催している。 〇

P15

P16

P17

P18

■水色の塗りつぶしは、大学の評価より良い評価としたもの
■黄色の塗りつぶしは、大学の評価より低い評価としたもの 2
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30 b a b b b b b b 地域連携センター運営委員会を開催し、年間計画を策定して実施している。

31 b a b b b b b b 中学・高校の理科教員のためのリカレントセミナーを実施している。

32 a a b a a a a a 地域の技術力に向けた技術相談会等を開催し、本学から２研究室が出展して、技
術シーズの紹介を行っている。 〇

33 a a a a a a a a 地域と連携した実践科目を開講し、カリキュラムの充実を図っている。 〇

34 b a a b b b b b 地元小中高への出前授業・実験体験を実施し、市民への大学開放では講演会を開
催している。 〇

35 b b b b b b b b 技術相談会を商工会議所と開催し、この相談会をきっかけに１件の製品化に向け
た取り組みが進行している。 〇

36 b a b b b b b b 学内の研究者の情報を集約し、冊子やホームページを通じて外部に発信してい
る。

37 a a a a a a a b 市や商工会議所の委員会・審議会に参加し、地域の課題解決に積極的に取り組ん
でいる。 〇

38 b b b b b b b b 県内・市内高校出身者を対象とした、地域推進県内枠・地域推薦市内枠を設定し
ている。

39 b b b b b b b b 講演会を開催し、学生の関心の高さが伺い知れたので、次年度も継続して実施す
る計画で、次年度の実行を期待する。 〇

40 b b b b b b b b 県内企業インターシップに３年生と２年生の計68名が参加している。 〇

41 a a a a a a a a 前年度実施を上回っている。 〇

42 a a a a a a a a 企業アンケートを実施し、県内企業における長期インターンシップの次年度から
の実施を検討している。 〇

〔7〕 b b b b b c b c 目標を概ね達成している。 〇

〔8〕 a a a a a b a b 目標を達成している。 〇

43 b b b b b b b b 副学長の設置はできていないが、学長室会議を設置し、管理運営と教育研究の緊
密な運営体制を構築している。

44 b b b b b b b b 事務能率を向上等を図る研修会を開催し、ＡＩ時代に求められる大学職員の能力
と資質について研修を行っている。

45 b b b b b b b b 教員人事委員会を設置し、人事評価制度の見直しを行っている。

P19

P20

P21

P22

■水色の塗りつぶしは、大学の評価より良い評価としたもの
■黄色の塗りつぶしは、大学の評価より低い評価としたもの 3
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46 b b b b b b b b 職員の採用等に関する整備を行っている。

47 b b b b b b b b 各種研修会に参加し、事務職員の能力開発に努めている。

48 b b b b b b b b 山陽小野田市に職員２名を派遣し、人材育成を行っている。

49 a a a a a a a a 媒体物の見直しを行い、広告活動の推進の結果、入学定員に対して志願者が上
回っている。 〇

50 b b b b b b b b 外部有識者が大学運営に参画する仕組みを構築している。

51 a a a a a a a a 初等中等教育のニーズの把握を行い、理科教育事業を実施している。 〇

52 b b b b b b b b 教育実習生を派遣し、授業の補助を行っている。

53 b b b b b b b b 自己点検評価委員会を設置し、業務運営の点検及び評価を実施している。

54 b b b b b b b b 会計監査法人による業務運営の改善に向けた継続的な取り組みを推進する体制を
構築している。

55 a a a a a a a a 東京理科大学と連携協力協定を締結しており、連携協力を行うことを予定してい
る。職員の研修会を開催している。 〇

56 b b b b b b b b 研修・協議会に出席し、認識を深めている。公立大学法人等運営事務研究会に加
盟し、学生支援等をテーマに研修会を行っている。

57 b b b b b b b b 長期的な教員配置計画を作成している。

58 b b b b b b b b 平成30年４月に薬学部を開設するため、文部科学省に設置認可の申請を行ってい
る。専任教員１名の配属を予定している。

59 a a a b a a a a 前年度実績より上回っている。 〇

60 b b b b b b b b 教員人事委員会規定・教員人事関係取扱要綱を整備している。

61 b b b b b b b b 山陽小野田市に準じた再雇用制度の導入に向けて検討を行っている。

62 b b b b b b b b 事務運営会議を毎月開催し、業務の効率化を推進している。

63 b b b b b b b b 学内グループウェアを構築し、稼動を開始している。

64 b b b b b b b b 入学定員の増加に向けた調査・検討を予定している。

P24

P25

P26

P23

■水色の塗りつぶしは、大学の評価より良い評価としたもの
■黄色の塗りつぶしは、大学の評価より低い評価としたもの 4
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65 b b b b b b b b 外部資金獲得支援体制の充実に努めている。

66 b b b b b b b b 研修会を開催している。

67 b b b b a a b c 総務課内に研究支援担当を配置し、外部資金及び競争的資金の情報を研究者に配
信している。 〇

68 b b b b b b b b 事務部全体業務の平準化を行い、時間外勤務の抑制に努めている。

69 b b b b b b b b 調査を行い、既存の施設設備の運用改善と研究室の有効活用を図る取り組みを
行っている。

70 b b b b a b b b 建物診断等の調査を実施しており、次年度以降の保守・管理を期待する。 〇

71 b b b a a b b b 各認証評価機関の説明会に参加し、受審する機関を決定している。 〇

72 b b b b a b b b 自己点検・評価の項目の見直しを検討し、自己点検評価報告書及びエビデンス集
の原案を作成しており、次年度以降の自己点検・評価の実施を期待する。 〇

73 b b b b a b b a 自己点検・評価システムと改善内容を３学科で共有できる体制にしている 〇

74 b b b b a b b a 研究活動・研究テーマ等を集約した研究者データベースを構築している。 〇

75 b b b b b b b b 施設設備の診断を依頼し、報告書を受け取っている。これを受けて、次年度以降
に緊急性の高い工事を優先的に進めることを予定している。

76 b b b b b b b b 中期計画の進捗は概ね順調である。

77 b b b b a b b b ストレスチェック要項を設定し、ストレスチェックを計画的に実施している。 〇

78 b b b b a b b b 精神科医と臨床心理士を配置している。 〇

79 b b b b b b b b ＡＥＤを学内に設置し、救急講習会を実施している。

P30 80 a a a a a b a a 災害時の見直しを行い、災害時の震災マニュアルを作成している。また、報告書
を作成し、教授総会で周知させている。 〇

33個 43個 31個 36個 42個 31個 34個 27個

54個 44個 56個 51個 45個 55個 53個 57個

1個 1個 1個 1個 1個 2個 1個 4個

ａ評価の個数

ｂ評価の個数

ｃ評価の個数

P27

P28

P29

■水色の塗りつぶしは、大学の評価より良い評価としたもの
■黄色の塗りつぶしは、大学の評価より低い評価としたもの 5


